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あゲスト・ヴィジターあ 

なし 

あ会 長 挨 拶あk会 長 ：  石川 俊洋 君 

皆様こんにちは、先

週はお休みさせていた

だきすみませんでし

た。妻が１年以上前か

ら計画していた旅行に

子供と、孫たちと行か

せて頂きました。 

最近旅行、旅という

と一人で車中泊したり

小さなバイクで小旅行をする手軽な旅が増えてき

ています。私も車を車中泊使用に改造してキャン

プ道具を積んでいつでも出かけられるようにして

あるのですがなかなか時間が取れず行けません。

バイクの旅も手軽で車のように渋滞にも巻き込ま

れにくく、ちょっとした小旅行にはもってこいの

乗り物です。私も 50cc のスーパーカブであちこち

ちょこちょこ出かけますが来年 2025 年から排ガス

規制の基準が変わり 50 ㏄のバイクがどこのメーカ

ーからも姿を消します、50 ㏄のガソリンエンジン

で改正後の排ガス規制をクリアできないからだそ

うです。その代わり 0.6ｋｗ以下の電動バイク又は、

４ｋｗ（5.4 ㎰）以下の 125 ㏄未満のガソリンエン

ジンバイクが原付免許で乗れるようになるそうで

各メーカーもこれからこぞって生産を開始すると

思われます。125㏄以下といっても出力を抑えてあ 

 

りますので今までの 50 ㏄バイクとそれほど変わら

ないと思いますがちょっとだけ余裕の 

ある走りは期待できそうです。これから冬本番で

寒くなりますのでバイクでの旅は厳しいですが、

春になって暖かくなったら近くの日帰り温泉でも

行きませんか？CO2 削減にも一役かえて気持ちよく

走り回れると思います。 

寒い間は地図を広げてバーチャル旅も楽しいで

す。富士宮市の地元でもなかなか行くことのない

神社や、歴史探索、お花見など地図を見ながらル

ートを決めて、決して時間を決めたりしない、好

きな場所に好きなだけ居て楽しむ、例えばポケッ

トバーナーを持ってあそこの湧き水でコーヒーを

淹れて飲もうとか、あそこの土手でお昼にしよう

とか、慣れた景色もクルマでは感じられない空気

や、においも感じられると思います。 

妄想旅行を楽しんで、春になったら時間に縛ら

れない気ままな旅に行ってみたいと思います。誰

かご一緒しませんか？ 

 

あ幹 事 報 告あ    幹 事    大谷 裕也  君 

＊別紙幹事報告書参照 

 

あ出 席 報 告a 

欠席者：近藤憲司君 貫名英舜君 渡邉奈津実君  

若林眞治君 ☆宇佐美量三君 ☆外木規之君  

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 週 19 １７ 13 ４ １ 76.40％ 

例会場 富嶽温泉  花の湯       例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間  
事務所 〒418-0003   静岡県富士宮市ひばりが丘８０５ 富嶽温泉 花の湯内  公式ＨＰ http://fujinomiya-west-rc.com/ 
TEL 0544-28-1126  FAX 0544-25-8182    Mail  fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp 

石川 俊洋 会長  



 

あ本日のお祝いあ 

創業記念日：近藤千佳君 

 

あス マ イ ルあ 

○寒いです。アイス売れません     石田 道彦 君 

○本日、大掃除が終わって忘年会です。 後藤 憲治 君                  

○急に寒くなってきました、皆さんお体に気をつけま

しょう。              石川 俊洋 君 

 

aクラブ協議会a  

会員増強進行報告と対策協議  

担当 会員増強委員会 竹田浩富 君 

現会員の人数・推薦者・親子会員・退会防止・

同好会・過去の退会者等について広く意見を頂きま

した。その後、若い４０歳以下の方へのアプローチ

に付いても意見をもらい増強委員会の役目はなく、

各個人で探してもらうこととなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

プレPELSの報告 
会長エレクト 伊原 謙治 君 

 11月16日（土）にオンラインで行われたプレPELS
の報告をします。昨年まで、PETS という呼び方をし

た会長エレクﾄラーニングセミナーのことです。 
 先に決まっていることを報告します。先ず、来年の

地区大会は、1 日目は 12 月 6 日（土）伊東川奈ホテ

ル、2 日目は 7 日（日）伊豆市の伊豆ベロドローム

（元オリンピックの自転車競技場）が会場になります。 
また次年度 RI 会長より会長テーマがなくなります。

それと、各クラブの目標が単年度より、複数年での成

果目標に変ります。 
 セミナーを受け、会長

としての心得を教示して

頂きました。私にも務ま

るのか少し心配になりま

す。 
地区からの話を簡単に

まとめると、まず自分の

クラブの強み、弱み又は課題を把握してクラブ独自の

文化を育てる事。そして、未来を語っている元気なク

ラブにする事。地域に根ざし、地域に期待されるクラ

ブを目指すことなどです。 
 また、ロータリアンのイメージとして、ビジネスリ

ーダー・ジェントルマン・立派な職業人、人生の成功

者などを持たれがちですが、それはそれとして、地域

に変化をもたらす奉仕の意欲のある行動人として信念

を持ち活動しロータリーの輪を広げ会員を増やそうな

どです。 
 以上簡単ですが、報告します。 

伊豆ベロドローム外観 

シベリア松を使用した国際基準仕様の常設屋内バンク 
 
※2020 年東京オリンピック自転車競技トラック・レ

ース会場として使用された。 

今日のお食事  


